PERIÓDICO

PÁGINA

FECHA

21-02-25

HA

SECCIÓN

LEGISLATIVO



infobae

El equipo de Cuauhtémoc Blanco ya trabaja en nueva estrategia para su defensa frente a la solicitud de desafuero

El ex gobernador aún niega haber cometido los delitos que se le imputan y señala como 'mentira' a todo lo que ha denunciado su media hermana

Por Alejandra Zúñiga



Cuauhtémoc Blanco Bravo, el diputado de Morena y ex gobernador de Morelos, compartió las primeras declaraciones tras la suspensión de la sesión en la **Cámara de Diputados** por el trámite para la solicitud de desafuero, lo anterior debido a la falta de carpetas de investigación que hay en su contra, siendo una de ellas la acusación por **presunta violación.**

El aplazo fue debido a los percances que surgieron a la hora de solicitar información a la **Fiscalía General del Estado de Morelos,** las cuales están enfocadas a las investigaciones que hay en contra del exgobernador, al menos así lo declaró **Hugo Eric Flores Cervantes**, presidente de la Comisión Jurisdiccional de la Cámara de Diputados.

Al salir de la sesión, en una encuentro con medios, **Blanco Bravo** emitió una serie de declaraciones sobre el proceso actual de desafuero, donde compartió que se encuentra sumamente tranquilo, pues las acusaciones en su contra son **'totalmente falsas'**.

El equipo de Cuauhtémoc Blanco ya trabaja en nueva estrategia para su defensa frente a la solicitud de desafuero - Infobae